

OCTUBRE

DEPORTES



Premiamos a los campeones del torneo en el cantón La Esperanza



Entrega de uniformes a las 4 escuelas Casco Urbano, cantón Istagua, Cantón La Loma y Cantón El Espino.



Final del torneo de fútbol Papi del cantón ElCarmen en la cancha La Piona



Final del torneo de fútbol cantón Tecomatepeque

PROYECTOS



Apoyando el esfuerzo de los Habitantes de Cantón El Rodeo en el mejoramiento de la calle principal,



Cómo Gobierno Municipal a través de las unidades correspondientes, en conjunto con personal Del MOP, FOVIAL y Protección Civil, realizamos la inspección en la carcava que se ha formado en el km 28 Cantón Istagua. Como medida preventiva se colocó plástico para evitar que siga el deslave



PROYECTOS



Continuamos con el trabajo de limpieza, retiro de maleza y chapoda en el Cementerio General.



A través de la Unidad de Servicios Generales, hemos llevado a cabo el reemplazo de fotoceldas y focos en la pasarela



En coordinación con el Instituto de Bienestar Animal atendimos una denuncia de los habitantes de la colonia Loma Linda del Cantón La Loma, de un canino en estado de abandono.

SHOW PIROTECNICOS



Realizamos la entrega donación de pólvora China esta ocasión en el Cantón San Francisco en el sector San Francisco de Asís.

Nos trasladamos al cantón Tecoloco Arriba, dónde se vivió un bonito show pirotécnico.



Acompañamos a la comunidad de la Iglesia El Rosario del cantón La Loma en la celebración de sus fiestas patronales.

NOVIEMBRE

DEPORTES



Final del torneo de fútbol sala en la categoría Papi del Casco Urbano.



A través de la unidad de Deportes se realizó la entrega de hidratantes que serán utilizados en las diferentes Jornadas del Torneo ADFA San Salvador.



Entrega de uniformes a las 4 escuelas Casco Urbano, cantón Istagua, Cantón La Loma y Cantón El Espino.



PROYECTOS



La maquinaria de la municipalidad, estás ya se encuentran en los diferentes Cantones atendiendo cada una de las solicitudes de las comunidades.



Inauguración de proyecto tan significativo que beneficiará a más de 2500 adultos mayores vulnerables. Con la entrega de paquetes alimenticios.



Hemos dado continuidad al proyecto de apoyo a viviendas vulnerables, brindando ayuda a diversas familias de nuestra comunidad

PROYECTOS



Nos trasladamos al cantón El Paraíso, llevando apoyo a las familias que más lo necesitan.



Continúa llegando a cada uno de los cantones de nuestro Distrito.



Hemos dado continuidad al proyecto de apoyo a viviendas vulnerables, brindando ayuda a diversas familias de nuestra comunidad

PROYECTOS



Proyección social se trasladó al cantón Istagua.



Cantón El Espino.



Cantón Huiziltepeque.



Cantón La Esperanza.



Cantón El Paraíso

SHOW PIROTECNICOS



Cantón Buenos Aires se encuentra de Fiestas en honor a San Martín de Porres.



Cantón San Agustín, celebraron sus fiestas Patronales en honor a su santo patrono San Agustín.



La comunidad La Merced del Cantón La Loma quienes celebraron sus Fiestas Patronales en honor a la Virgen de La Merced.

SHOW PIROTECNICOS



Cantón Huiziltepeque, Celebro sus fiestas patronales en honor a la virgen del Rosario.



DICIEMBRE

DEPORTES



Gran Final del torneo de fútbol del cantón El Espino.



Final del torneo del cantón El Paraíso Arriba.



Torneo de fútbol sala infantil del casco urbano.



PROYECTOS



Más de 45 familias de los diferentes cantones han sido beneficiadas .



Beneficiados a los abuelitos del Cantón El Rodeo.



Nos desplazamos al cantón Miraflores para entregar paquetes alimenticios a nuestros adultos mayores



Cantón El Limón.



Cantón San Francisco



Cantón Buena Vista



Casco Urbano.



PROYECTOS



GOBIERNO MUNICIPAL



Inicio de un proyecto significativo para el fortalecimiento de la educación en nuestro querido San Pedro Perulapán En esta primera etapa, hemos entregado material de construcción a tres centros escolares de nuestro distrito.

BANDA MUNICIPAL



Nuestra Banda Municipal se encuentra cerrando el año con presentaciones artísticas inigualables.

SHOW PIROTECNICOS



Cantón El Espino celebra sus fiestas Copatronales, en honor a la Inmaculada Concepción de María..



Cantón El Rodeo, Sector Concepción apreciaron un bonito show pirotécnico en marco de sus fiestas patronales en honor a la Inmaculada Concepción de María.



Cantón Loma, Cantón Istagua, Cas. Palo Blanco, Celebran sus fiestas patronales en honor a la Virgen De Guadalupe, compartiendo un bonito show pirotécnico en cada lugar.

